



27 juin 2025. MAINSAT. Inauguration de la maison d'assistants maternels (MAM).

maternels

27 juin 2025. MAINSAT. Inauguration de la maison d'assistants maternels (MAM).

LA MONTAGNE

Mainsat. La MAM recevra 4 enfants en septembre

Publié le 05 juillet 2025 à 06h00



27 juin 2025. MAINSAT. Inauguration de la maison d'assistants maternels (MAM).



Initié en 2022, le projet de maison d'assistantes maternelles se concrétisera réellement avec l'arrivée des premiers enfants, le 1 septembre. © Droits réservés

Mainsat. Les habitants répondent présents pour l'inauguration de la MAM.
Le 27 juin, le maire, David Schmidt avait convié les habitants de la commune à l'inauguration de la maison d'assistantes maternelles (MAM), O comme 3 pommes (1).

Dans son discours le maire a indiqué au nombreux public qu'il s'agissait d'un gros projet, lourd financièrement mais important pour la commune. Il a ensuite rappelé que le premier contact avec Anaïs Faure et Julie Bourdut, les deux assistantes maternelles qui ont monté ce projet, datait de l'automne 2022.

Un investissement de l'ordre de 480.000 €

Anaïs et Julie, collègues et amies qui travaillaient au centre hospitalier Les Genêts d'Or à Évaux, souhaitaient rester dans l'aide à la personne mais dans le milieu de la petite enfance. À l'ouverture, elles pourront accueillir quatre enfants et



27 juin 2025. MAINSAT. Inauguration de la maison d'assistants maternels (MAM).

ultérieurement huit enfants sachant que la structure est conçue pour en accueillir 12.

En février 2023, une réunion avec tous les acteurs de la petite enfance s'est tenue pour lancer ce projet qui correspondait à un réel besoin sur le territoire ; les différentes demandes de subventions ont été déposées fin septembre et accordées au printemps 2024. Les travaux ont débuté fin 2024 et grâce à la réactivité des entreprises et leur professionnalisme, se sont terminés au printemps 2025. Les travaux s'élèvent à 480.000 € subventionnés à hauteur de 80 % (2).

La MAM dispose de l'agrément depuis le mardi 25 juin avec une ouverture programmée le 1^{er} septembre.

Le maire est revenu sur l'option retenue d'acheter et de rénover un bâtiment en centre-bourg plutôt que de construire en périphérie du bourg, l'objectif étant de redynamiser le bourg.

Les personnes présentes ont visité les locaux et toutes ont unanimement reconnu la qualité de cette réalisation qui répond à un réel besoin sur le territoire, d'autant plus que Brigitte Chassagne, assistante maternelle depuis 17 ans, fait valoir ses droits à la retraite au 1^{er} août.

(1) En présence, notamment, de Jean-Jacques Lozach, sénateur et Anaïs Grassin, sous-préfète d'Aubusson.(2) Dont 136.800 € par la CAF et 240.000 € par l'État au titre de la DETR. Le coût de revient pour la commune se monte à 105.000 €.